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María Cecilia Hernández será 
la primera rectora de la UCN 
UNIVERSIDAD. La actual decana de la Facultad de Ingeniería y Ciencias Geológicas 
fue designada tras conocerse la decisión del gran canciller, el arzobispo Ducasse. 

Redacción 

cronicaomercurioantofagasta.cl 

aactual Decana de la Fa- 
L cultad de Ingeniería y 

Ciencias Geológicas, Ma- 
ría Cecilia Hernández asumirá 

como nuevarectora de la Uni- 
versidad Católica del Norte 

(UCN)en marzo próximo, con- 
virtiéndose así en la primera 
mujer en liderar esta Casa de 
Estudios. 

Su designación fue dada a 
conocertras conocerse ladeci- 
sión “Coram Deo del grancan- 
ciller dela UCN y Arzobispo de 
Antofagasta, monseñor Igna- 
cio Ducasse Medina, luego de 
recibir la terna propuesta por 
el Colegio Electoral paranuevo 
rector o rectora. 

“Quiero manifestar mi pro- 
fundo agradecimiento a la co- 
munidad UCN y a nuestro gran 
Canciller, por la confianza que 
han depositado en mí. Este 
nombramiento lo vivo desdela 
alegría, esperanza, y disposi- 
ciónal trabajo decidido y cola- 
borativo para abordar los desa- 
fíos y anhelos que tenemos co- 
mo universidad”, dijo Hernán- 
dez, quien reemplazará al rec- 
tor Rodrigo Alda Varas. 

La terna había sido dada a 
conocerla semana y estaba in- 
tegrada «además de Hernán- 
dez- por el Dr. José Antonio 
González Pizarro y el Dr. Raúl 
Darío Jiménez Alarcón, profe- 
sor asociado de la Facultad de 

    

coma

  

MARÍA CECILIA HERNÁNDEZ ASUMIRÁ COMO RECTORA DE LA UCN EN MARZO PRÓXIMO. 

Ciencias. 
“Tras darse a conocer la de- 

cisión del monseñor Ducasse, 

desde la UCN destacaron que: 
“Confiamos en sus capacida- 
des humanas, académicas y 
administrativas, y que junto al 
equipo quele acompañarápo- 
drácontinuar eltrabajo realiza- 
doenlosperiodos anteriores”. 

TRAYECTORIA 

María Cecilia Hernández lide- 
rarála UCN duranteel periodo 
2025-2029, sucediendo al ac- 

tual rector Rodrigo Alda, quien 
asumió el cargo en marzo del 
año 2021. 

Hernándezes de profesión 

  

ingenieracivil metalúrgica titu- 
lada en la Universidad de Con- 
cepción y doctora en Química 
por la Universidad de Barcelo- 
na, en España, y el año 2022 
asumió como decana de la Fa- 
cultad de Ingeniería y Ciencias 
Geológicas. 

“Deseo que el conocimien- 
to que desarrollamos sea cada 
vez más enfocado en aportar a 
una sociedad más centrada las 
personas, equilibrada y justa. 
Queremos trabajar en red, re- 
forzando nuestra disposición a 
vincularnos virtuosamentecon 
el entorno. Son muchos losas- 
pectos o ámbitos donde nues- 
tra querida UCN ha aportado y 

aportará a la formación profe- 
sional de hombres y mujeresín- 
tegros, comprometidoscon los 
valores de la universidad”, 
apuntó la nueva autoridad. 

Con la designación de Her- 
nández, se espera que febrero 
esté dedicado a la conforma- 
ción delos equipos de trabajo. 

La UCN al igual que otros 
planteles enfrenta desafíos 
económicos. 

El rector Alda en mayo del 
2024 detalló que el déficitope- 
racional de la casa de estudios 
era cercano a los $6 mil millo- 
nes, siendo uno de los temas 
que deberá abordar la nueva 
administración. os   

  

EDIDA, 

AUTORIDADES EN LA FIRMA DEL PROTOCOLO DE ACUERDO. 

Suscriben convenio para 
agilizar identificación de 
NNA migrantes y apátridas 
sociaL. Alto número de niños 
migrantes bajo protección del Estado. 

1Juzgado de Familia de 
E Antofagasta suscribió el 

protocolo de derivación 
y coordinación para la obten- 
ción de permiso migratorio pa- 
ra fines humanitarios para ni 
ños, niñas y adolescentes 
(NNA) migrantes y/o apátridas 
en cuidados alternativos. 

Enlafirmade este acuerdo 
participó el Servicio Mejor NI- 
ñez, el Servicio de Migraciones 

y el programa Mi Abogado, que 
es el encargado de representa 
aNNAsanteeltribunal. 

La finalidad del protocoloes 
agilizarla tramitación deidenti- 
ficación delos NNA, y para ello, 
se establecen plazos más acota- 
dos y un mecanismo enelqueel 
tribunal, a través de una resolu- 
ción, pueda determinarlaiden- 
tidad fundante dela solicitud de 

regularización migratoria. 
Segúnexplicó la vocera del 

Juzgado de familia, Mae Valde- 
benito, “durante el último año 
se han registrado casos en que 
hasido casi imposible identifi- 
car a niños, especialmente 

    

apátridas o provenientes de 
Venezuela, por lo que este pro- 
tocolo busca agilizar el trámite 
y así, a través de una resolu- 
ción judicial, establecer la 
identidad que permita tramitar 
lavisacorrespondiente”, enfa- 
tizó la magistrada. 

Por su parte, el director re- 
gional del Servicio de Migracio- 

rdo Contreras, desta- 

tiva y el trabajo con- 
junto coneltribunal. 

“Somos una delas regiona- 
les con más personas migran- 
tesbajoeel cuidado del servicio 
deespecialización. Este proto- 
colo permite que a través de 
una resolución judicial se pue- 
da dar fe de la identidad de 
quienes carecen de documen- 
tos deidentificación”. 

En lafirma del documento, 
estuvieron presentes el juez 
presidente (S) del Juzgado de 
Familia, Paul Contreras, la di- 
rectora del Servicio Mejor NI- 

ñez, Francisca Olivares y la di- 
rectora del programa Mi Abo- 
gado, Loreto Puentes.c3 

   

  

 

Gremios industriales de macrozona norte 
piden restitución de vuelos interregionales 
  Las asociaciones piden la reposición de frecuencias aéreas entre las 
regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Antofagasta, Atacama y Coquimbo. 

as asociaciones gremia- 
L les dela Macrozona Nor- 

te, que agrupan a los 
principales actores industria- 
les delas regiones del norte de 
Chile, han solicitado con ur- 
gencia larestitución de los vue- 
los interregionales que conec- 
tanlas regiones de Arica y Pari- 
nacota, Tarapacá, Antofagasta, 
Atacama y Coquimbo. La peti- 
ción incluye la reposición de 
frecuencias aéreas, vitales pa- 

    

  

rael dinamismo económico de 
lazona. 

La solicitud fue respaldada 
pora Asociación Industrial de 
Arica (ASINDA), la Asociación 
de Industriales de Iquique y el 
Tamarugal (AID, la Asociación 
de Industriales de Antofagasta 
(ALA), la Corporación para el 
Desarrollo de la región de Ata- 
cama(CORPROA) y la Corpora- 
ción Industrial parael Desarro- 
llo Regional de Coquimbo (CE 

DERE). Los gremios señalaron 
quelafalta de conectividad aé- 
rea interregional afecta grave- 
mente el desarrollo de la ma- 

subrayando que lare- 
!n de vueloses una nece- 

sidad urgente y debeser abor- 
dada de inmediato. 

Asimismo, a través de una 

declaración pública expresa- 
ron su apoyo a las gestiones 
realizadas por parlamentarios 
y autoridades locales, quienes 

   

también exigen la reactiva- 
ción delas frecuencias aéreas. 
Según los industriales, el cre- 
cimiento de la inversión en la 

zona, la descentralización de 
áreasextremas ylosaltos cos- 
tos delos traslados a través de 

Santiago demandan solucio- 
nes más eficientes y ágiles pa- 
ra la conectividad regional. 

La falta devuelos regulares 
entreestas regiones ha genera- 
do una serie de inconvenien- 

tes logísticos, elevando costos 
operacionales, afectando la 
competitividad de las indus- 
trias y reduciendo las oportu- 
nidades de desarrollo econó- 
mico. Los gremios recalcaron 
que una mayor conectividad 

HOYNO EXISTEN VUELOS REGULARES ENTRE ESTAS REGIONES. 
    

aérea beneficiaría enorme- 

mente al sector industrial, es- 
pecialmente al vinculado con 
la minería, así como a otros 
sectores como el turismo inte- 

regional, el comercio y la lo- 
gística. (3
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